

La Bolivie va rouvrir les ambassades fermées par le gouvernement de facto d'Añez



Photo: Prensa Latina

La Paz, 14 décembre (RHC).- La Bolivie veut aujourd'hui reconstruire les relations gelées par le gouvernement de facto de Jeanine Añez avec le Venezuela, le Mexique, Cuba, l'Argentine, le Nicaragua et l'Iran, a informé ce dimanche le ministre des Affaires étrangères, Rogelio Mayta.

Dans des déclarations à la presse locale, Rogelio Mayta a déclaré que l'État bolivien doit entretenir des relations avec tous les pays du monde dans le cadre du respect de la souveraineté et il a précisé qu'avec le Venezuela il existe déjà un plan pour le rétablissement des relations diplomatiques.

«Nous devons avancer dans l'unité de la région et c'est pourquoi nous devons dialoguer avec toutes les nations», a assuré Mayta, qui a regretté les décisions prises par l'exécutif dirigé par Jeanine Áñez.

Il a signalé que les responsables du coup d'État en Bolivie ont pris des mesures politiques sous les instructions des États-Unis, ce qui explique pourquoi, au cours de ces 11 mois, ils ont rayé la Bolivie de la carte en produisant une tension inutile et exagérée, «que le nouveau gouvernement est en train de normaliser», a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242218-la-bolivie-va-rouvrir-les-ambassades-fermees-par-le-gouvernement-de-facto-danez>



Radio Habana Cuba